

SALUDA

MARINA BRAVO CASERO, CONCEJALA-DELEGADA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

El Excmo. Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre, y concretamente la Concejalía de Cultura, se complacen en poder colaborar con la Universidad de Málaga en la organización del I Simposio de Jóvenes Filósofos de Málaga. Para nosotros es muy importante la colaboración con otras organizaciones como es en este caso la universidad de nuestra ciudad, donde además se forman gran parte de los jóvenes de nuestro municipio.

La sociedad actual se encuentra sumergida en una crisis acuciante que está calando hondo en nuestras vidas. El aumento de la población en paro está alcanzando unos niveles nunca antes conocidos, el desplome de las Bolsas de Valores de todo el mundo y la caída de los tipos de interés, son los temas de mayor actualidad. Por todo ello, a día de hoy se hace necesaria la participación de todos los sectores de la sociedad para buscar nuevas teorías que nos lleven a mercados innovadores y colaboren con la mejora de la situación económica actual.

Estamos seguros de que los asistentes al simposio sabrán sacar el mejor provecho a esta jornada, en parte gracias a la calidad que tienen los ponentes que van a participar, y que las conclusiones que se obtengan aporten nuevas ideas, positivas y eficaces a los tiempos que vivimos.

Me despido, no sin antes desearles que su paso por nuestro maravilloso pueblo sea de su agrado y que este simposio sirva para mostrarles lo maravilloso de Alhaurín de la Torre y la hospitalidad de sus gentes.

Alhaurín de la Torre, 17/04/2009